

学校だより 春 蘭

8月号
2016.8.26(金)

文責 岩根小学校長 佐藤勇人

2学期がスタートしました

2学期が始まり、2日目になりました。各教室から子どもたちの元気な声が校舎内に響き渡り、学校も活気を取り戻しました。地域・ご家庭の皆様のご協力により、夏休み中に特に大きな事故もなく2学期を迎えることができました。心より御礼申し上げます。

また、夏休み中の水泳監視当番をはじめ、7月28日(木)の市水泳大会の応援、8月23日(火)の安達地区音楽祭に向けてのご支援等、お忙しい中多大なるご協力をいただきました。本当にありがとうございます。お陰様で、子どもたちが楽しく安全に活動し、のびのびと実力を発揮できました。

さて、2学期は3つの学期の中でも一番長い学期です。芸術の秋、学問の秋、読書の秋、運動の秋、収穫の秋、食欲の秋：と呼ばれるように、何をするにも適した季節で、学校でも様々な行事をいろいろと予定しています。(校内水泳記録会、5年宿泊学習、地区・市鼓笛パレード、演劇鑑賞教室、もと

みや駅伝競走大会、学習発表会、マラソン記録会などどれも子どもたちが主体的に取り組めるものばかりです。)

学習にも一段と熱が入り、子どもたちが一番成長する学期でもあります。そこで、勉学に遊びに運動に、そして、いろいろな行事一つ一つに、常にもあてをもちて努力できるよ

うにさせていきたいと思えます。今学期も児童の交通事故の絶無を期して、安全指導を強化していきたいと考えております。今後とも岩根小学校児童389名(2学期に1名の転入生を迎えました)の安全な生活と健やかな成長のために、尚一層のご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。(ホームページにも始業式の校長挨拶の概要を掲載しましたので、そちらもご覧ください。)



入賞おめでとう

平成28年度本宮市小学校水泳大会

- 【5年】女子25m自由形第1位
- 女子25m背泳ぎ第3位

【6年】

男子25m自由形第2位

男子50m自由形第3位

女子50m自由形第3位

女子200mリレー第2位

岩根小学校

平成28年度明るい社会づくり標語・ポスター展

【標語の部】

金賞 6年

同 6年

【ポスターの部】

金賞 4年

同 4年

平成28年度第1回漢字検定満点賞

8級 4年

9級 3年

9級 3年

10級 2年

第70回安達地区小・中学校音楽祭

(第1部合唱)

銀賞

岩根小学校

※審査員講評

【課題曲『ぼくらのエコー』】

とてもバランスのよい合唱ですね。ソプラノ、アルトとも丁寧に歌い上げていたのがよく伝わってきました。ハルモニも安定していて立派です。8分音符で上行する時の途中の音の音程や、「エ」の母音をより美しく歌えるようにできれば更によいと思います。明るい声で一生涯表現している姿に好感が持てました。強弱をもっとしっかり歌えると更に良くなると思います。

す。

力みのない発声で好感が持てます。歌詞が伝わってくるように言葉を大切にしながら歌うことができた。母音によって少し発声にばらつきがあるようです。「エ」の母音では少し浅い響きに感じるので、おさらいする



といいかもしれません。しかし、とてもさわやかな演奏が素敵でした。

【自由曲『だって、ねこがひびく』】

ジャズテイストの曲をお洒落に歌い上げていて素敵なお洒落の世界でした。「Fum Fum」は聞こえにくい難しい音ですね。共鳴豊かに響かせられるようになれば更にお洒落度が増すことと思います。とてもよく表現されていて楽しく聴けました。ありがとうございます！

可愛らしい曲ですね。せっかくだから、猫のソリストや語り、大胆にやっても良かったと思います。主人公と猫の心の交流が目に見えかぶような演奏でした。

猫の鳴き声、たくさん研究されたのでしょうか。本当にチャーミングで素敵でした。初めて聴く曲ですが、鳴き声の部分に限らず曲全体が軽妙な演奏を求めているように思います。テンポの揺れや息の流れなど工夫すると、もっとお洒落になると思います。なかなか難易度の高い曲を少人数で立派に演奏してくれました。ありがとうございます。